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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO DE ECOLOGÍA. 
 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diez y nueve horas del día cuatro de octubre del año dos mil 
doce, en la Sala de Juntas del Consejo de Participación Ciudadana, ubicada en 8 oriente 1014 (12 norte 
607), Barrio El Alto, Puebla, Pue.; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 
fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de 
Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes 
personas:  

CONSEJEROS 
 

Tec. David Silva Aguilar. Presidente del Consejo Ciudadano de Ecología.  
Médico Bertha de Uriarte G. de Acevedo. Secretaria del Consejo Ciudadano de Ecología. 
A.C. Enrique Olarte Gómez.  Vocal de Vigilancia de Consejo Ciudadano de 

Ecología. 
Biol. Ana María Tapia Rojas. Consejera. 
Lic. Araceli Rojas Oropeza de Oliva. Consejera.  
Bertha Galicia Gutiérrez. Consejera. 
Arq. José Luis Augusto de la Cruz Galicia Osorio. Consejero. 
Ing. Armando Ortiz Martínez. Consejero suplente de la Dra. Ma. de Lourdes 

Flores Lucero 
Biol. María de la Luz Isabel Hernández Díaz.  Consejera. 
Dr. Francisco Manuel Vélez Pliego. Invitado del  Consejo Ciudadano de Centro 

Histórico y Patrimonio Edificado. 
 

AUTORIDADES E INVITADOS  
 

Alejandro Serrano M. Invitado.     
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.  Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana. 
Con el propósito de celebrar la sesión ordinaria de Consejo correspondiente al mes de octubre de 2012                           
con el siguiente:   
 

ORDEN DEL DÍA 
 

1.  Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 

2.  Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 

3.  Auto presentación de los asistentes a la sesión ordinaria del Consejo Ciudadano de Ecología. 

4.  Presentación sobre el Consejo Metropolitano Puebla-Tlaxcala, por el Dr. Francisco M. Vélez 
Pliego. 

5.  Informe de la Jornada de reciclaje en la Col. Mateo Regil, por la Consejera Bertha Galicia. 
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6.  

Asuntos Generales.  

• Informe del proceso de elección del Presidente del Consejo de Participación 
Ciudadana del municipio de Puebla  

• Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 

 
LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN. 

 
Tec. David Silva Aguilar.-  Dio la bienvenida, pasó lista a los consejeros  y declaró el quórum con lo cuál    
dio apertura de la sesión. 

 
LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 

 
Tec. David Silva Aguilar.-  Leyó el orden del día y  se aprobó el acta de la sesión anterior. Solicitó  breve 
auto presentación a los asistentes. Adelantó un punto en Asuntos Generales que habría que buscar el límite 
que marca en el Código Reglamentario de veinte consejeros, y habría buscar a los suplentes por cada uno 
de los integrantes.   
 
Médico Bertha de Uriarte G. de Acevedo.- Informó que presentó su baja Víctor Ramírez Cabrera  ante el 
Consejo. Propuso hacer invitaciones a las universidades para que participen en este Consejo, porque ellos 
son el fututo.  
 
Tec. David Silva Aguilar.- Preguntó al Lic. Felipe de Jesús González Camarena que si se puede enviar 
una invitación a las universidades.  
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Contestó que si, que le redacten el oficio, para que sea 
enviado alguna instituciones o agrupaciones.  
 
Ing. Armando Ortiz Martínez.- Sugirió que se integren personas al Consejo que representen opiniones 
colegidas de instituciones.   
 
Dr. Francisco Manuel Vélez Pliego.- Complementó la intervención del Ing. Armando Ortiz Martínez en el 
sentido del caso de BUAP, que además esta la Diseño Urbano Ambiental, y la escuela de Biología, y el 
ICUAP. 
 
Bertha Galicia Gutiérrez.- Comentó sobre los despachos y empresas que están dedicadas a la 
construcción no tiene ninguna conciencia del daño que están ocasionando al medio ambiente.   
 
Tec. David Silva Aguilar  Preguntó al  Lic. Felipe de Jesús González Camarena que posibilidades habría 
para participar en la radio.  
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Informó que el Consejo del Centro Histórico es responsable de 
esa actividad de radio.   
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Dr. Francisco Manuel Vélez Pliego.- Señaló que todos los viernes participan, incluso este Consejo ya ha 
participado. Y que tienen el espacio abierto en radio internet.      
 
Tec. David Silva Aguilar.- Dio paso al cuarto punto del orden del día.   
 

PRESENTACIÓN SOBRE EL CONSEJO METROPOLITANO PUEBLA-TLAXCALA.  
 

Dr. Francisco Manuel Vélez Pliego.-  Agradeció a la mesa directiva por la invitación para participar en esta 
sesión ordenaría del este Consejo. Dejó al Consejo un documento que fue la presentación de un libro, 
estudio resultado de una serie de circunstancias afortunadas que confluyeron en el año 2009-2010. Inició la 
presentación sobre el Consejo Metropolitano Puebla-Tlaxcala. 
 
Médico Bertha de Uriarte G. de Acevedo.- Preguntó que relación observa del crecimiento demográfico 
poblacional y el crecimiento de servicios. Y  cuál es su futuro inmediato y cuáles serian los puntos de 
cambio de capitales.         
 
Dr. Francisco Manuel Vélez Pliego.- El tema del agua, es el punto de quiebre. Y desde el punto de vista 
ambiental están comprometiendo recursos esénciales para la sustentabilidad de la zona del Valle Poblano-
Tlaxcalteca.    
 
Arq. José Luis Augusto de la Cruz Galicia Osorio.- Ahora que entró esta administración estatal.  
¿Cómo tiene detectado el aspecto del desarrollo de la proyección para la ocupación del suelo para la zona 
de Valsequillo? 
  
Dr. Francisco Manuel Vélez Pliego.- Contestó que Valsequillo no es una zona apta de crecimiento urbano.   
 
Ing. Armando Ortiz Martínez.- ¿Cuáles considera que son los elementos básicos de la caracterización de 
la Metropolización? Que opinas particularmente del concepto de Metropolización de les Ateliers que 
manejaron en el último taller, y en cuanto a sus pronósticos y el peso específico de plantearlo como un 
fenómeno de Metropolización o conurbación con la ciudad de México.   
 
Dr. Francisco Manuel Vélez Pliego.- Lo metropolitano es la forma específica de crecimiento de un área 
urbana principal, qué tiene relaciones funcionales muy intensas con otra serie de localidades que se 
encuentran dentro de su área de influencia. Busca obligar a los actores y a todos a sentarse a discutir un 
sentido común.    
En el caso de les Ateliers les parece que es un visión muy general, que no hay construcción metropolitano, 
simplemente señalar que hay un desarrollo con vocación metropolitano sin llegarlo hacerlo.   
 
Alejandro Serrano M.- ¿Cuál sugiere sea la tendencia de crecimiento de la zona de Puebla?   
 
Dr. Francisco Manuel Vélez Pliego.-  Hay que tener un mejor aprovechamiento del suelo disponible.   
 
Bertha Galicia Gutiérrez.-  Peguntó sobre un programa de captación de agua de lluvia.  
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Dr. Francisco Manuel Vélez Pliego.-  Esta el proyecto de norma técnica ambiental o ecológica, que tiene 
que ver el cómo validar o calificar los proyectos denominados sustentables desde el punto de vista urbano y 
constructivo.    
 
Tec. David Silva Aguilar.- Le dio las gracias por la presentación. Dio paso al quinto punto del orden del 
día.   

INFORME DE LA JORNADA DE RECICLAJE EN LA COL. MATEO REGIL.  
 
Bertha Galicia Gutiérrez.- Expuso que se va iniciar una jornada más sobre la problemática de los residuos 
urbanos y los residuos contaminantes en Puebla. Esta jornada fue organizada por la mesa directiva de 
Mateo de Regil quien la lleva acabo es Mercedes Aguilar. Prosiguió a realizar la presentación con la cual 
cuentan los consejeros para su conocimiento. 
 
Tec. David Silva Aguilar.- Comentó que se esta trabajando activamente. Hubo autoridades y 
representación por parte del Congreso y de regidores que avalaron este tipo de acciones.  
 
Lic. Araceli Rojas Oropeza de Oliva.- Solicitó para la siguiente sesión que se juntaran para hacer las 
propuestas y ver que pueden lograr.  
 
Tec. David Silva Aguilar.- Dijo que se había acordado en realizar una reunión intermedia, pero el día que 
acordaron para reúnase no acudió nadie. Reitero que si se comprometen en hacer la reunión intermedia 
que es necesaria e importante para  avanzar, lo cumplan. Ofreció enviar la fecha de la reunión ya sea aquí 
o en la colonia Volcanes.  
 
Biol. Ana María Tapia Rojas.- Sugirió que les envié por correo electrónico a todos lo involucrados. Para 
que puedan elijan un horario, un día y todos puedan acudir.    
 
Tec. David Silva Aguilar.- Informó que en CANACINTRA va dar una conferencia sobre Derecho Ambiental.  
Envió la invitación a todos los miembros de este Consejo.  
      
Agradeció la participación  y dio por concluida la sesión. 
 

ACUERDOS 
 

Se convocará a sesión ordinaria el día jueves 08 de noviembre de 2012. 
 


